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个人到底怎么投基金？

个人投资者到底应该投什么？上期节目的结尾我们讲到买基金是比较适合普通投资
者的方式，但是基金和股票不一样，它并不是一种资产，而是一种投资通道。通过
基金可以投资的资产，不限于股票、脂肪、外汇、大宗商品。可是以往的数据显示
，大部分老百姓在投资基金方面亏多赚少，获得感很差。

问题就在于，大部分人在没有充分了解基金属性和投资特点的情况下，上来直接就
买。在收缩不佳或者出现亏损的情况下，又急于止损。高位站岗，低位维权。而基
金女神葛兰，去年亏损277亿的事实，更是让投资者们谈虎色变。我们必须要事先
了解各类基金的特点，才能做到购买之前心中有数。

现在应该可以理解为什么去年以来的，而股票基金的业绩也不好了。而相比股票基
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金，肝胆基金的净值相对稳定的多，而且基本能做到持续增长。虽然在去年11月份
，基金发生大面积回撤，公募基金遭到抛售，但实际净值水平相对于股票基金完全
不是一个量级的，并不是所有的资金都低了。有相当多的纯佣金基金，尤其是永久
基金的净值还在持续走高，其中以逆回购、短久期等，投最策略为主的。↑势犹为
喜人。这些基金的底层资产，往往以地方存储和国资控基的国有企业最券为主，属
于信用最范畴，基本都算高收轻了。投最这些最穷的基金，能维持稳定的高收藏呢
？我们下期接着讲。
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